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Структура	статьи.

1.	Нечто	серьёзное,	планетарное,	что	УЖЕ	случилось.	(Не	про	Путина	и	Трампа)))).

2.	«Цветовая»	оценка	Испании.

3.	Балтийская	АЭС	России;	соответственно,	Калининградская	область.	

Пункт	первый.

Как	ожидал	(и	прогнозировал	в	прошлых	статьях	автор),	конфронтация	пошла	на	снижение.	Всё	согласно	общей	логике
событий.	ИГРОКИ	заинтересованы	в	прокачке	силовых	структур	(а	для	этого	требуется	нагнетание	истерии);	заинтересованы	в
производстве	и	апробации	вооружений	-	но	никак	не	в	большой	войне.	Разумеется,	это	хорошо.

Далее	по	теме.

Пришло	время	добавить	в	пазл	планетарных	событий	ОЧЕНЬ	ЗНАЧИМУЮ	деталь.

Настолько	значимую,	что	подводить	к	ней	придётся	несколько	абзацев.

В	2010	году	переезд	Запада	в	ЮВА	стал	НЕОБРАТИМЫМ.	То	бишь,	произошло	нечто,	после	чего	откат	на	прежние	позиции
сделался	невозможным.	

Напомню,	«водоразделом»,	запуском	всего	процесса	являются	78-93	годы.	И	это	не	какое-то	наитие	автора,	а	вполне
конкретные	даты	из	справочников,	которые	легко	проверяются	–	именно	в	это	время	Запад	перестал	строить	на	угрожаемых
территориях	АЭС.	Есть	и	множество	других	факторов,	комплексно	указывающих	на	НАЧАЛО	мировой	трансформации	именно
в	эти	годы	–	большинство	из	них	разбирались	в	прошлых	статьях.

Но	после	старта	ещё	оставалась	возможность	притормозить	и	развернуться,	если	что-то	пойдёт	не	так.	Поискать	другое
решение,	изменить	вектор,	оставались	вариации.

В	2010	случилась	"точка	невозврата",	и	они	практически	исчезли.

Сейчас	этот	процесс	(трансформации,	переезда	в	ЮВА),	близок	к	завершению,	(хотя	его	итоговое	исполнение	значительно
отличается	от	первоначального	замысла).

Мировой	кризис	(его	мирная,	экономическая	стадия)	также	недавно	начался	-	о	чём	прозорливый	автор	предупредил	чуть
раньше	остальных	в	"ягодке"	от	19	мая))).

То,	что	он	грядёт,	чувствовалось	давно,	но	одно	дело	ожидание	-	и	совсем	другое	начало	процессов.	Это	как	лавина	-	она
пошла.

Окончанием	«мирной»	фазы	трансформации	будет	взрывное	расширение	кризисных	процессов	и	переход	кризиса,	в
большинстве	стран,	в	военную	(полицейскую)	формацию.	Возникнут	-	во	множестве	-	новые	таможенные	барьеры,	разрушатся
глобальные	экономические	связи	(что	для	текущей	экономики	не	есть	хорошо),	вспыхнут	застарелые	проблемы	на	границах,
будет	много	"мелких"	тёрок.

Это	случится	достаточно	скоро,	и	никому	из	нас	не	понравится.

Жители	Союза	имеют	возможность	ВСПОМНИТЬ	как	происходят	такие	процессы,	поскольку	развал	общей	экономики	Союза,
разрушение	его	внутренних,	налаженных	связей	был	точной,	только	уменьшенной	копией	того,	через	что	предстоит	пройти
нынче	мировой	экономике.	Правда,	с	четырьмя	оговорками	(кроме	масштаба).

-	Тогда	существовали	внешние,	мощные	силы	СТАБИЛИЗИРОВАВШИЕ	наш	развал.	Да,	они	его	инициировали,	они	этот
пожар	подожгли,	но	экономическую,	политическую	и	социальную	конструкцию	РАЗБИРАЛИ	а	не	РУШИЛИ.	Сейчас	миру
грозит	именно	процесс	обрушения.	Часть	ИГРОКОВ	пытаются	перевести	его	в	стадию	разборки,	но	они	действуют	изнутри
Системы,	(внешних	сил	нет,	масштаб	уже	планетарный),	и	возможностей	контроля	тут	намного	меньше.	А	учитывая
внутренние	свары	РЕАЛЬНЫХ	элит	-	прям	намного	меньше.

-	Кроме	того,	у	Союза	был	накоплен	неплохой	жирок,	который	позволил	пройти	смутное	время	относительно	безболезненно.
Да,	да,	вот	весь	этот	раздрай	90-х,	это	и	было	относительно	безболезненно.	"Средняя"	заруба	такого	формата	(далеко	не	самая
жёсткая)	-	это	кризисы	Донецка	или	Югославии.	А	жёсткий	уровень	-	Халифат.	Разумеется,	параллели	условны.	Нынче	у
большинства	стран	жирового	запаса	нет	вообще.	Системный	кризис	оттягивали,	"выедая"	взаимными	кредитами	малейшие
сгустки	возможностей.



Прогнило	везде	и	всё.	"Нормально"	демонтировать	конструкцию	уже	невозможно.

-	Союз	разбирали	ВНУТРИ	цельной,	исправно	работающей	мировой	экономики.	Что	позволяло	оказывать	(иногда,	когда
вообще	край),	экстренную	помощь	типа	"ножек	Буша".	Вокруг	той	системы,	что	рушится	сегодня,	только	космос.	Ну,	и
всяческие	аннунаки)).

-	Природная	терпеливость	русского	народа	(хоть	в	плюс	её	оценивать,	хоть	в	минус),	безусловно,	способствовала	системной
стабилизации	государства.

Нынче	всё	это	начинается	заново	-	только	в	планетарном	масштабе.

Россия,	к	счастью,	уже	наполовину	прошла	этот	НЕИЗБЕЖНЫЙ	период	обособления	в	относительно	мягком	режиме
(санкции).	Когда	глобальная	экономика	ещё	функционировала,	когда	были	варианты	для	манёвра,	ослабления\обхода	санкций,
когда	в	Белоруссии	появились	морепродукты,	а	турбины	волшебным	образом	поставлялись	в	Крым.

И	тем	не	менее,	переход	экономики	на	военное	положение	всегда	снижает	уровень	жизни.	Это	почти	без	вариантов	-	и	это
произойдёт	задолго	ДО	глобального	События	(переполюсовки),	но	ПОСЛЕ	события	Форс-мажора	(предположительно	ЖК).

Подобной	канвы	событий	весьма	сложно	избежать	-	как	сложно	избежать	при	недостатке	продовольствия	карточной	системы.

Здесь	всё	понятно,	это	давно	было	расчерчено,	но	на	одной	ЗНАЧИМОЙ	детали	ни	разу	не	акцентировался.	Пришло	время)).

ДО	2010	года	у	Запада	ещё	оставалось	пространство	для	манёвра.	ПОСЛЕ	–	стало	понятно,	что	отыграть	процесс	ПЕРЕЕЗДА	в
ЮВА	(даже	в	краткосрочной	перспективе)	они	уже	не	могут.

О	чём,	собственно,	речь?

Попробуем	снова	сформулировать	ГЛОБАЛЬНЫЕ	задачи,	стоящие	перед	Закулисой	в	сумасшедшем	раскладе	автора.

Планете	угрожает	КАТАСТРОФА,	которая	гарантировано,	ФИЗИЧЕСКИ	уничтожит	громадные	территории	в	Западной
Европе,	Канаде,	Австралии,	Африке	и	в	США.	Кукловоды	точно	знают	дату	и	общий	масштаб	события,	знают,	какие	именно
земли	попадут	под	уничтожающий	удар.	Предотвратить	Событие	ребята	не	в	состоянии	(никто	не	в	состоянии,	явление
регулярное,	космическое,	«Зима	близко»	-	хотя	предсказывается	оно	не	хуже	солнечных	затмений).	Предсказывается,
разумеется,	если	знать	астрономию.	Знанием	«астрономии»	Закулиса	с	плебсом	не	делится	(чего	ради?).

Свои	интересы	Кукловоды,	понятно,	соблюдают.	И	в	них	неизбежно	входят	потребности	сохранить	ВЛАСТЬ	и	УРОВЕНЬ
жизни\возможностей	–	то	есть	производства	и	технологии.	Не	думаю,	что	Рокфеллеров,	к	примеру,	устроит	только	власть.
Скажем,	стать	абсолютными,	полновластными	лидерами	индейского	племени.	Потому	как	придётся	давить	москитов	и	кушать
на	завтрак	пауков.

После	прошлой	катастрофы	(а	они	ритмичны)	технологический	уровень	правящей	касте	сохранить	не	удалось.

Отсюда	выводы	по	целеполаганию	Закулисы	-	тогда,	в	80-х.

Цели	А:	центр	политической	силы	необходимо	перенести	из	Европы	и	Северной	Америки	в	ЮВА\Россию.	Оставлять	всё	как
есть,	подставляя	под	удар	стихии	-	безумие.

Здесь	включились	дипломатия	и	прочие	механизмы	ВЛАСТИ	–	которые	автор	анализировать	не	склонен.

По	факту	–	всё	получилось.

Цели	Б:	нужно	перенести	базовые	производства	в	ЮВА.	Отсечь	это	производство	от	глобальной,	планетарной	экономики,
причём	не	афишируя	своих	задач.	Это	очень	сложно	–	пришлось	тормозить	и	разбирать	уже	работающие	механизмы
производства,	создавать	"случайно	возникшие"	льготные	условия	и	монтировать	производства	на	новом	месте.

Это	политические	игры,	отсекающие	санкции,	игры	с	ценами	на	нефть	(как	России	попёрло	с	соточкой	в	нулевые,	ну	надо	же…
А	Европе,	к	примеру,	не	подфартило	–	столько	бабок	за	сырьё	отдавать…	А	цены	на	нефть,	напоминаю,	складывают	в
Лондоне…	И	цены	на	газ	к	ним	жёстко	привязаны	–	так	удобнее,	один	рычаг)	–	и	так	далее.	А	Китаю	с	рынками	попёрло,	и	с
технологиями,	и	со	специалистами,	и	с	оборудованием,	и	с	кредитами...	Полюбил	вдруг	Запад	коммунистов,	ага...

По	факту	–	всё	у	ребят	также	получилось.

Цели	В:	нужно	заготовить	энергетическую	страховку,	подпитать	выжившие	территории	энергией,	которая	после	катаклизма
ОЧЕНЬ	понадобится.	Без	энергии	посыплется	всё.	Здесь	будут	очень	хороши	ветровая	и	солнечная	энергетика.	Да,	сейчас	они
грязны	(ЕЩЁ	КАК	ГРЯЗНЫ	-	по	полному	циклу),	они	убыточны	в	деньгах,	они	не	выгодны	и	не	стабильны	энергетически.	Но
можно	отделить	их	грязные	составляющие	(добыча	редкоземельных,	производство	аккумуляторных	батарей	и	утилизацию)	от
собственно	функционирования	и	подать	оставшийся	кусок	цикла	как	«зелёный	и	чистый».	Можно	доплатить	производителям
субсидиями	и	льготами	из	бюджета,	и	таким	образом	нивелировать	убыточность	в	долларах.	Можно	плюнуть	на
нестабильность	суточной	подачи	(а	это	громадные	дозатраты	на	балансировку)	и	не	учитывать	в	энергетической
рентабельности	ВЕСЬ	цикл…	Закулиса	умеет	играться	с	цифрами,	и	пипл	хавает.

И	это	логичное	решение,	эти	электростанции	ОЧЕНЬ	пригодятся	потом	–	когда	годы	изобилия	закончатся.	Понятно,	их	нужно
концентрировать	на	тех	территориях,	что	не	будут	полностью	разрушены.	Именно	это	мы	и	наблюдаем	(часто	вроде	как	в
ущерб	здравому	смыслу).



По	факту	–	тоже	всё	получилось.	Отрасли	созданы,	развёрнуты	с	нуля,	несмотря	на	явную	глупость	их	функционирования	в
сегодняшней	экономической	системе.

Вопросов,	зачем	они	нужны	в	таких	масштабах,	не	возникает	вообще.

Напомню,	для	обкатки	перспективных	технологий	вкладывать	сотни	миллиардов	долларов	совершенно	необязательно.
Достаточно	одного-двух.

Пока	заканчивал	статью,	вопросы	начали	возникать))):

https://oko-planet.su/finances...

С	точки	зрения	рентабельности	всей	этой	хрени	канадцы	сориентировались,	конечно,	правильно.	Боюсь	только,	что
ПОЗВОЛИЛИ	им	закрыть	эту	бутафорию	только	потому,	что	шансов	на	выживание	у	Канады	практически	нет...	Средний,
неинформированный	уровень	бизнеса	не	туда	качнул	возможности	дотаций.

А	такие	ресурсные	расходы	нести	бессмысленно.

Цели	Г:	в	той	же	энергетике	нужно	закрыть	АЭС	на	всех	угрожаемых	территориях	–	и,	разумеется,	не	строить	там	новые.
Иначе	планета	превратиться	в	радиоактивное	кладбище.	Территории	«Ковчега»,	напротив,	в	подобных	стройках	весьма
нуждаются.

Всё	это	так	же	прекрасно	исполнено.	Европа	и	США	не	строят	АЭС	уже	ТРИДЦАТЬ	лет	(болтовня	не	считается).	В	ЮВА	и
прочих	территориях	Ковчега	(есть	и	другие,	например,	Южная	Америка)	ТЕ	ЖЕ	САМЫЕ	компании	наклепали	атомных
станций	как	бабка	пирожков.	Причём	одна	задача	медийно	стимулирует	другую	–	эдакая	изящная	плетёнка,	которая	ещё	раз
показывает,	что	управление	процессом	общее.

Цели	Д:	самое	сложное.	Нужно	ЗАСТАВИТЬ	европейское	население	выехать	с	угрожаемых	территорий	и,	по	возможности,
перетащить	специалистов	на	территории	безопасные.	Жить	в	сплошном	окружении	жёлтой	расы	сразу	по	ряду	причин
Закулисе	не	комильфо.	При	этом	создавать	панику	нельзя,	и	о	волне	цунами	никто	и	никогда	не	расскажет.	Её	не	будут	даже
обсуждать.

Напомню,	мы	пока	в	80-х,	думаем,	как	всё	это	сделать.

Заодно	неплохо	бы	поубрать	население	с	территорий	Ковчега,	подлежащих	заселению	(если	они	не	устраивают	в	качестве
соседей),	подготовить	земли,	насколько	возможно,	к	приёму	новых	господ.

Но	чем	заслужил	европейский,	белый	плебс	столь	благостное	внимание	Закулисы?	Она	же,	по	сути	своей,	космополитична?
Зачем	так	заморачиваться?

Белая	раса	отличается	от	прочих.

Культурные	традиции,	квалификация,	управляемость,	общие	корни,	комфортность	обитаемой	среды	(она	сформируется	и	на
новом	месте)	–	и	так	далее.	Так	было	всегда.	Хозяевам	нужны	рабы,	но	нужны	и	надсмотрщики,	охранники,	специалисты	–	их
завоеватели	везут	с	собой.	Будет	ли	за	новые	территории	война	–	как	на	Ближнем	Востоке	–	или	они	сами	лягут	под
долгожданных	Господ	–	как	часть	бывших	республик	Союза	–	это	уже	нюансы.	Туземец	в	любом	раскладе	малоинтересен
Господину;	да	он	и	сам,	в	глубине	души,	прекрасно	это	осознаёт.

По	этому	поводу	Кукловодами	были	задуманы	четыре	глобальных	Стимула,	подталкивающие	адекватных	европейцев	к
переезду.

Может	быть,	их	применялось	и	больше	–	но	автору	известно	о	четырёх.

Три	из	них	(и	это	также	указывает	на	ЕДИНУЮ	природу	всего	замысла)	были	коренным	образом	изменены	именно	в	годы
«водораздела»,	то	бишь,	в	интервале	78	–	93	год.

Используя	окно	Овертона,	через	Доброту	и	Сострадание	внедрили	толерантность...

Это	–	КНУТ	–	замена	традиционных	семейных	ценностей	на	гомосятину.	Поругание	веры,	устоев,	даже	рождественских
традиций.	Не	имея	возможности	изменить	навязанную	сверху	тенденцию	(даже	стотысячные	демонстраций	демократы	«не
замечают»),	нормальные	европейские	семьи	могут	только	уехать.	Маршруты	отъезда	им	неявно	подрабатывают.	

Реализовано.

Это	–	ПРЯНИК	–	создание	множества	квалифицированных	рабочих	мест	в	ЮВА	и	иных,	относительно	благополучных
территориях,	где	требуются	высокого	класса	специалисты.	Иногда	используют	специальные	программы,	как	в	Японии.
Тамошние	элиты,	находясь	в	ОЧЕНЬ	сложном	положении,	просто	ОПЛАЧИВАЮТ	своим	гражданам	переезд	в	Южную
Америку,	дают	неплохие	подъёмные.	(Это	полная	дичь	для	государства,	но	такие	программы	уже	существуют...)

И	народ	из	Европы	потихоньку	тронулся.	Ещё	не	массово	эмигрирует	–	и	даже	едут	многие	вроде	как	не	на	совсем	–	но
большинство	к	пидарасам	уже	не	вернётся.

Реализовано.

Это	–	заботливо	вскормленный	Халифат	(снова	КНУТ),	который	«выдавливает»	беженцев	со	своих	и	прилегающих	территорий

https://oko-planet.su/finances/financesnews/440935-samaya-naselennaya-provinciya-kanady-prekraschaet-sotni-proektov-zelenoy-energetiki.html


(Ковчега),	и	засылает	скрытых	бойцов	прямо	в	сердце	ЕС.	А	Европа	с	удовольствием	инородцев	принимает,	выдавая	пособия	и
оплачивая	дорогу	даже	откровенным	отморозкам.	Закрывая	глаза	на	их	непотребства	и	преступления.	Добавляя	к	собственным
проблемам	жёсткое	влияние	чужих	культур	и	безработицу.	В	нужный	момент	эти	«кукушата»	активизируются	(социально-
оранжевые	технологии)	и	выдавят	значительную	часть	МЕСТНЫХ	из	угрожаемых	зон	(уже	выдавливают).	Кроме	того,	эта
«передислокация»	ослабляет	потенциальное	сопротивление	в	безопасных	землях	БВ.	Великолепно	исполненная	рокировка.

Некоторый	сбой	процесса	уничтожения	России	(она	вдруг	заартачилась)	породил	и	сегодняшние	проблемы	в	Сирии,	да	и
замысел	Халифата	удался	только	частично.	Но	потенциал	темы	громаден,	и	в	комбинации	Закулисы	биты	только	несколько
карт.

Понятно,	объяснения	автора	экзотические,	и	поверить	в	них	сложно.	И,	кстати,	не	нужно.	Верить	вообще	не	нужно	-	думайте.
И	посмотрите	на	альтернативу	-	как	все	эти	кнуто-пряники	комментируются	СМИ\властью?	В	чём	«официальный»	смысл	этого
комплекса	мероприятий	(или	даже	его	части)?

Ущемление	интересов	большинства	(нормальных	людей)	ради	удовлетворения	интересов	меньшинства	(пидарасов)	никак
нельзя	назвать	справедливостью.	Это	не	демократия.	Это	силовое,	бандитствующее	давление	властных	структур	в	пользу
меньшинства.	«Официального»	смысла	здесь	НЕТ.	Вообще	никакого.

Тоже	с	мигрантами	-	очевидные	убытки.	Только	заклинания	от	Меркель	-	"мы	справимся"	(с	потоком	мигрантов).	Может	быть	и
справитесь.	Может	быть,	нет.

ЗАЧЕМ	они	вам	вообще	нужны,	вот	что	в	"официале"	непонятно?

Здравого	смысла	тут	нет	-	выглядит,	как	тотальное	безумие.

Как	и	в	самоубийственном	для	экономики	Запада	закрытии	атомных	–	и	во	множестве	других	"мелких"	нюансов.

И,	наконец,	четвёртый	стимул	к	переезду.	Это	УХУДШЕНИЕ	природной	среды.

Ухудшение	климата.	Погоды.	Температур.	Естественной	среды	обитания.

Откройте	окно	-	и	посмотрите.	Это	уже	вокруг	вас.

Полмира	колбасит.

ЧАСТЬ	участившихся	катаклизмов	есть	следствие	разбалансировки	магнитного	поля,	иначе	говоря,	являются	предвестниками
грядущей	переполюсовки.

Здесь	Закулиса	ни	при	чём.

Ещё	часть	является	обычным,	фоновым	уровнем	неприятностей.	То	что	было	и	будет	«всегда».

Здесь	тоже	обвинять	некого.

Но	есть	и	третья	часть,	рукотворная.

Причём	именно	она	делает	сейчас	погоду	-	во	всех	её	смыслах.

Это	–	ОСТАНОВКА	ГОЛЬФСТРИМА.

-	Автор,	ты	совсем	спятил?	Какой	Гольфстрим?	Мало	тебе	Йеллоустоуна?	Мало	Переполюсовки?	Да	зачем	я,	такой	занятой,
вообще	читаю	этот	бред???	Давай	сюда		ещё	йети	приплетём.	Нибиру.	Рептилоидов.	Аннунаков	каких-нибудь	лютых.
Жидомасонов.	Пришельцев,	инопланетян,	путешественников	во	времени	и	зелёных	человечков.	Лох-несское	чудище.	Давай
сразу	про	всё,	автор)).	Вот	ржака	будет.

-	Кое-что	из	этого	списка	действительно	придётся	добавить	–	в	своё	время.	Но	пока	ограничусь	Гольфстримом.	Кстати,	кого
шокирует	та	МАЛАЯ	часть	реальной	инфы,	что	сегодня	освещена	в	этом	блоге	–	и	скрыта	от	большинства	людей	с	детства	–
тому	лучше	вообще	это	"сумасшествие"	не	читать.	В	«официальном»	мире	жить	очень	уютно	и	комфортно.	Все	ответы
получены.	Вопросы	задавать	смешно	и	как-то	нелепо	для	окружающих.	Шаблоны	и	порядок	действий	определены,	злодеи
обозначены	(для	каждой	нации	они	разные,	но	это	несущественно)))),	история	расписана	по	дням	и	конкретным	фразам
кукольных,	выдуманных	персонажей…

И	то,	что	«официальный»	мир	во	множестве	весьма	существенных	деталей	не	совпадает	с	реальностью…	Так	учёные	со
временем	разберутся.	Наверное.

-	Да	не	может	быть	так,	чтобы	все	учёные	вдруг	оказались	продажные	–	или	лжецы.	Автор	перебарщивает.	Полно	ведь	честных
людей,	которые	искренне	тянутся	к	знанию,	несут,	так	сказать,	свет	в	массы,	и	вообще,	большинство	учёных	никакие	не
масоны.	Давно	бы	всё	вскрылось,	если	б	был	такой	«заговор»))).	Это	просто	ржака,	автор.	Твои	доводы	никуда	не	годятся.

-	Чушь.

Уповать	на	такое	контрсобытие	–	это	как	верить	в	голливудский	сценарий	–	когда	в	мафиозную,	проплаченную	сверху	донизу
СТРУКТУРУ	–	откровенно	управляемую	из	Лондона	грантами	-	вдруг	врывается	отдельный,	добродетельный	«ковбой»	-
«рыцарь»	-	«честный	полицейский»	-	или	ниндзя-черепашка.	И	тут	же	разбирается	во	всём,	и	доносит	светоч	правды	до	такого
же	честного	журналиста,	а	они	как	раз	знакомы,	и	это	как	раз	блондинка	с	сиськами,	и	она	тоже	готова	рискнуть,	и	уже	она



публикует	всю	добытую	инфу,	а	потом	они	зажигают…	А	потом	за	ними	будут	гоняться	злодеи	на	мотоциклах...	Стоп,	где	ж
она	это	опубликует?	Ну,	хотя	бы	по	сценарию	нашего	"комикса"?	СМИ-то	у	нас	похлеще	науки	проплачены.	И	научных	СМИ
(журналов)	это	касается	в	первую	очередь.	Одна	честная	дура	не	сделает	вообще	ничего	-	просто	выгонят,	или	открутят	голову.
И	при	Советах	было	также	-	только	фильтр	стоял	другой.	Просто	прикиньте,	можно	ли	было	в	газете	"Труд"	в	50-х
опубликовать	сенсацию	о	"Гулаге".	Чтобы	"все	узнали	правду".	И	даже	если	-	чудом	-	прошла	бы	публикация	-	изменило	бы	это
хоть	что-нибудь	(до	изъятия	из	ларьков	тиража)?	Ну,	пошло	бы	опровержение,	мол	просочились	враги-вредители,	написали
странную	статью,	виновные	понесли	заслуженное	наказание...	Шпиёны	злобствуют,	клевреты	клевещут,	нож	в	спину
трудовому	народу\демократии,	все	дела...	В	нашем	контексте	это	смешки	над	лжеучёными,	псевдонаукой,	и	прочими
нехорошими	вещами,	которые	НЕ	НУЖНО	опровергать,	НЕ	НУЖНО	к	ним	вообще	привлекать	внимания...	Их	не	надо	читать,
они	не	стоят	вашего	времени.	НЕ	НАДО	ИХ	ЧИТАТЬ,	ПОНЯТНО???	И	обсуждать	здесь	больше	нечего.	Это	-	не	наука.

Наука	исследует	всё	системно,	на	толстые	английские	гранты	-	надо	-	миграции	тушканчиков	изучает,	надо	-	особенности
социального	влияния	обувных	витрин	в	осенне-зимний	период...	

Вот	наука.	http://nibler.ru/cognitive/252...

И	вот	эти	клоуны	учат	нас	уму	разуму.

А	НАУКА	обсуждения	не	боится...	В	неё	не	нужно	ВЕРИТЬ,	она	ДОКАЗЫВАЕТ	свою	правоту.

Хотя	сейчас-то,	наверное,	всё	по	другому...	Или	нет?	Ну,	можно	в	каком-то	небольшом,	непрококаиненом	издании...	Найти
какой-нибудь	ещё	просоветский,	«Красный	Зеленоград»	-	и	всё,	пошла	публикация,	инфоблокада	прорвана,	и	народ	заговорил,
загудел,	зачитался…	Как	пошла	информационная	волна	-	в	четыре	отклика...	Или	выложить	в	ютуб...	Там	дорога	всем	открыта.
Там	любая	занюханная	кошечка	сто	тыщ	лайков	–	и	тут	он,	наш	честный	учёный,	нарисовался	со	своей	статьёй	о	том,	как	всё	в
геологии\археологии	неправильно,	как	он	против	системы,	против	начальства,	против	грантов,	за	важные	факты	о	том,	что	вот
эти	монеты,	оружие	и	пуговицы	не	15	века,	а	всего	лишь	17,	и	его	за	эти	факты	увольняют	,	а	у	него	семья,	тёща	и	ипотека,	но
он	не	прогнётся	-	потому	как	правда	дороже	–	народ,	поддержи	–	и	у	него	тож	будет	сто	тыщ	лайков…	Наверное.	Ну,	или
кошечка	его	сплющит))).	А	лайков	у	него	будет	шесть.	Причём	два	от	тёщи...

Оно	ему	надо,	честному	учёному?	ЛЮБАЯ	нестыковка	-	это	же	ВСЕГДА	отдельный	факт,	который	мало	кому	интересен...	А
организовать	человеку	иллюзию	-	проще	простого.

https://oko-planet.su/phenomen...

Или	на	телевидение	прийти,	с	той	же	правдой-маткой…	Хотя	нет,	там	же	«Пусть	говорят»,	там	всё	занято	действительно
важными	вещами…

/Из	этого	вовсе	не	следует	что	автор	призывает	поверить	ВСЕМ	альтернативщикам.	ВЕРИТЬ	не	нужно	никому.	Думайте.
"Проверяйте	расстояния	(см.	ссылку)	циркулем".	Мусора	"в	альтернативке"	тоже	накидано	-	выше	крыши.	Но	есть	и
жемчужные	зёрна.

Ладно,	довольно	ёрничать	–	перейдём	к	теме.

----------------------------------------------------

Разумеется,	автор	говорит	об	«аварии»	на	бритиш	петролеум.

Странности	этого	происшествии	я	бы	подразделил	на	четыре	УРОВНЯ.

1.	Ситуация	ДО	аварии.

"	Corexit	закупается	у	компании	«Nalco»,	которая	принадлежит	одному	из	крупнейших	в	мире	коммерческих	банков	«Голдман
Сакс»	(штаб-квартира	в	Нью-Йорке).	По	очередному	странному	совпадению	этот	банк	продал	44	процента	своих	акций
«Бритиш	петролеум»	незадолго	до	аварии.	Исполнительный	директор	«Бритиш	петролеум»	Тони	Хейворд	также	продал
большую	часть	своих	акций	компании	за	несколько	недель	до	разлива	нефти.	Мистическое	предвидение?"

"Власти	США	довольно	энергично	взялись	за	расследование	причин	произошедшей	аварии.	Чего	в	этом	больше:	популизма,
интриг	конкурентов	«Бритиш	петролеум»	в	лице	американских	нефтяных	корпораций	или	искреннего	выполнения
чиновниками	долга	перед	гражданами	США	–	судить	не	будем.	Отметим	лишь,	что	вскрытые	факты	заставляют	о	многом
задуматься.

Уже	стало	известно,	что	под	подозрение	попали	два	менеджера	из	«Бритиш	петролеум».	Это	сотрудник	компании,
наблюдавший	за	операциями	на	скважине,	Роберт	Калуза	и	вице-президент	по	бурению	Патрик	О’	Брайан.	В	момент	аварии
они	оба	находились	на	борту	платформы.	Заострим	внимание	на	том	обстоятельстве,	что	на	платформе	в	момент	взрыва
оказался	сам	вице-президент	корпорации	по	бурению.	Что	это?	Стечение	обстоятельств?

На	прошлой	неделе,	23	июля,	было	сделано	еще	более	любопытное	заявление.	Специалист	по	электронике	Майк	Уильямс
утверждает,	что	на	платформе	за	несколько	месяцев	до	аварии	была	отключена	аварийная	звуковая	и	световая	сигнализация,
предупреждавшая	об	опасном	скоплении	горючих	газов.	Это	якобы	было	сделано	потому,	что	менеджеры	на	платформе	не
хотели,	«чтобы	сотрудники	просыпались	в	три	утра	из-за	ложной	тревоги».	Ранее	в	СМИ	США	уже	высказывали
предположения,	что	некоторые	элементы	системы	безопасности	на	платформе	в	Мексиканском	заливе	были	неисправны."

Без	комментариев.

http://nibler.ru/cognitive/25256-strannye-issledovaniya-vyigravshie-grant.html
https://oko-planet.su/phenomen/phenomennews/441098-neskolko-interesnyh-illyuziy.html


2.	Сама	авария.

Здесь	масса	технических	нюансов	-	не	буду	даже	пересказывать	"совпадения",	которые	привели	к	гибели	людей,	к	разливу
нефти,	и	к	тому,	что	ЗАТОНУЛА	платформа,	которая	в	принципе	тонуть	не	должна.	Что-то	вроде	"Титаник,	дубль	2".	Кому
интересно	-	покопайте,	инфы	в	интернете	достаточно	(хотя	она	не	на	слуху).

Один	из	множества	примеров.

"Нет	ясности	и	с	причинами	аварии	на	Deepwater	Horizon,	которых	специалисты	выявили	целый	ряд.	Изначально	инженеры	ВР
недооценили	силу	напора	нефти	в	пробуриваемой	скважине.	А	буровики	компании	Transocean,	торопясь	выполнить
цементирование	скважины	в	сжатые	сроки	(за	51	день	вместо	запланированных	78)	нарушали	технические	нормы.	Так,
последнюю	секцию	скважины	устанавливали	способом	проталкивания	надставки	хвостовика,	что	более	рискованно,	но	сулило
экономию	до	10	млн.	долларов.	А	чтобы	сэкономить	10	часов	рабочего	времени	и	более	400	000	долларов	платы	за	аренду
платформы	и	выполнение	работ,	руководитель	инженеров	ВР	Г.	Вальц	приказал	использовать	лишь	6	центраторов,	а	не	21,	как
планировал	инженер	Дж.	Гальяно	из	Halliburton.	Заодно	ВР	отказалась	от	регламентных	работ	акустической	дефектоскопии
цементирования	скважины.	А	явной	«халатностью»	стало	неисправное	состояние	противовыбросового	«превентора»
(устроенной	на	дне	над	устьем	скважины	5-этажной	башни	из	множества	задвижек).

«Старт»	аварии	дало	указание	Г.	Вальцапри	бурении	20	апреля	применить	в	качестве	«защитного	столба»	не	буровой	раствор,
а…	морскую	воду,	закачав	ее	раньше	срока	(до	схватывания	цементной	«пробки»,	установленной	специалистами	Transocean	на
превенторе).	И	продолжали	бурить	(сделав	две	паузы)	–	даже	когда	в	бурильной	колонне	начало	аномально	расти	давление.	В
итоге	из	скважины	вырвался	столб	метана	и	нефти,	вызвав	пожар,	уничтоживший	Deepwater	Horizon	и	11	из	находившихся	там
126	специалистов."

Подробнее:	http://www.slovo.odessa.ua/news/22593-borbu-za-ukrainu-podstegnula-polomka-klimata-atlantiki.html#ixzz5La1fBp8H

3.	Способы	устранения	этой	аварии.

"После	затопления	платформы	Deepwater	Horizon	сразу	начались	попытки	герметизации	нефтяной	скважины,	чтобы	прекратить
попадание	нефти	в	водную	среду	и	приступить	к	локализации	и	устранению	уже	попавшего	в	море	сырья.	Почти	сразу	после
катастрофы	на	поврежденную	трубную	колонну	специалистами	были	установлены	заглушки.

Затем	начались	работы	по	монтажу	и	последующей	установке	стального	купола,	задачей	которого	было	накрыть	затонувшую
платформу	с	целью	предотвращения	дальнейших	нефтяных	разливов.	Однако	с	первой	попытки	установить	купол	не	удалось.
13	мая	было	принято	решение	уменьшить	его	диаметр	и	повторить	попытку.

Полностью	нефтяную	утечку	удалось	ликвидировать	лишь	четвертого	августа,	когда	в	поврежденную	скважину	удалось
закачать	буровую	жидкость	с	цементом.	Чтобы	добиться	полной	герметичности	скважины,	ликвидаторы	аварии	были
вынуждены	пробурить	еще	две	дополнительные	скважины	разгрузочного	назначения,	которые	впоследствии	также
зацементировали.	О	том,	что	герметизация	скважины	полностью	завершена,	официально	объявили	19-го	сентября	2010-го
года".

Кстати,	от	международной	помощи	(в	том	числе	и	российской)	эти	упыри	ОТКАЗАЛИСЬ.	

Конспирологическое	мышление	автора	фильтрует	эту	цитату,	к	примеру,	таким	образом	-	ребята	утопили	платформу,	дабы
исключить	расследование;	убрали	пару-тройку	нежелательных	свидетелей	(в	числе	11	погибших);	начали	монтировать	на	дне
какую-то	херню	заведомо	неточного	размера,	затягивая	процесс.	Затем	вообще	ПРОБУРИЛИ	две	дополнительные	скважины.
Разгрузочные,	ага.	Нет	-	МОЖЕТ	БЫТЬ	и	разгрузочные.	Но	почему	я	должен	верить,	что	они	именно	ЛИКВИДИРОВАЛИ
последствия,	а	не	РАСШИРЯЛИ	свою	ДИВЕРСИЮ?	Если	есть	ФАКТ	БУРЕНИЯ	ещё	двух	скважин?

И	"блистательно"	закончили	операцию	(отрапортовали,	что	закончили	-	поди,	проверь))	-	через	152	дня.

Да	ещё	ДОПОЛНИТЕЛЬНО	вкачали	туда	19	миллионов	литров	диспергентов	семейства	Corexit	9500	и	Corexit	9527,	которые
осадили	нефтепродукты	слоем	толщиной	до	90	метров.	Пятнами,	протяжённостью	до	16	км.	Выжигать	и	собирать	нефть
обычным	способом	оказалось	не	комильфо.	ОЧЕНЬ	сомнительное	решение.	Напомню,	нефть	на	поверхности	воды	разливается
до	плёнки	толщиной	в	1	миллиметр.

Вместо	кардинального	решения	(выжечь)	проблему	притопили	с	глаз...

Может	ли	эта	осаженная	шняга	толщиной	в	километры	стать	ПОСТОЯННЫМ	фактором,	воздействующим	на	Гольфстрим?
Если	она,	к	примеру,	не	безобидно	разлагается,	а	снова	потихоньку	поднимается	на	поверхность	-	только	уже	без	ажиотажа	и
кинокамер?	Понятно,	автор	не	спец	-	и	не	претендует	-	но	вот	как-то	есть	у	меня	поводы	сомневаться	в	правдивости	освещения
событий	англосаксами.

Эти	врут	почти	всегда.

https://cont.ws/@sahalara/7770...

Мне	вот	представляется,	что	ребята	ИЗНАЧАЛЬНО	планировали	нехилый	такой	фонтанчик	нефти	-	после	взрыва	даже
расширять	пришлось	-	и	лечили	"пожар"	таким	же	"керосином".	Отлакировались	дисперсантами,	так	сказать.

4.	Странное	освещение	происшествия	прессой.

Всё	скомкано;	всё	сжато;	исков	от	пострадавших	территорий	В	ПРЕССЕ	нет;	исков	от	граждан	также	нет	(не	на	слуху;	попытки

https://cont.ws/@sahalara/777085


попасть	в	тренд,	разумеется,	были)	-	и	так	далее.	Скажем,	один	"кстати"	утонувший	мальчик-беженец	может	занять	все
новостные	полосы	-	а	тут	столько	смертей,	столько	рисков,	столько	ущерба,	такая	ЖЕСТЬ	в	перспективе	-	и	всё	тихо,	тихо,	на
тормозах	-	насколько	это	вообще	возможно	смягчить...

Из	этого	ещё	НЕ	следует,	что	власти	причастны	к	аварии.	Вполне	может	быть,	что	они	просто	выводили	нужные
структуры\людей	из	под	медийного	удара.

Но	-	факт	-	вывели	неплохо.	Скажем,	если	бы	в	таком	непотребстве	оказалась	виновна	Россия	-	его	бы	вспоминали	ещё	лет
четыреста.	А	тут	-	пожужжали	пару	месяцев,	да	всё	и	утихло...

Итак,	наши	подозрения	не	беспочвенны.	Не	доказаны	–	понятно,	что	паспортов	от	Закулисы	там	не	плавало)).	Но	странности
есть.

Но	ЗАЧЕМ	ТАКОЕ	МОГЛО	ПОНАДОБИТСЯ???

Сначала	добавим	аргументации.

ЕСЛИ	БЫ	кто-то	(вдруг)	захотел	остановить	Гольфстрим,	то	было	выбрано	оптимальное,	великолепное	по	качеству
исполнение.	Погасить	течение	в	зародыше	–	прямо	в	месте	формирования.	Грамотно,	относительно	дёшево,	эффективно.

ЕСЛИ	БЫ	кто-то	захотел	остановить	Гольфстрим	скрытно	–	то	техногенная	авария	один	из	лучших	вариантов	(если	не
лучший).

Да,	для	этого	необходимо\пришлось	вбросить	в	океан	определённое	количество	химической	дряни,	но	кого	и	когда	это
останавливало?	Собственно,	и	эту	инъекцию	диспергентов	можно	оформить	под	ту	же	аварию	–	мы	«боролись	с	разливом
нефти»,	твою	мать.	Идея	ликвидировать	пятно	на	ковре	выжигая	его	кислотой	просто	квинтэссенция	здравого	смысла	рядом	с
этими	«профессионалами».

Разумеется,	все	ошибки	поданы	как	идиотизм.	Ну,	толерантнее	–	человеческий	фактор,	непрофессиональные	решения	–	прочий
набор	шаблонов.

А	что,	кстати,	получилось	на	итоге?	Может,	это	всё	«ерунда»	-	чайки	там	посдыхали,	крабы,	рыбы,	планктон,	да	этим	и
обошлось?	Как	там	сегодня	поживает	наше	течение?

Данные	о	замедлении	Гольфстрима	есть?

Ну,	их	прилично	подчищают,	но	в	интернете	их	достаточно.	И	ситуация	хреновая.	По	разным	данным	(поди	проверь),	течение
ослабело	то	ли	на	10,	то	ли	на	40	процентов.

И	процесс	ослабления	продолжается.

Это	ОЧЕНЬ	МНОГО.	Даже	10	процентов	–	ОЧЕНЬ	МНОГО.	Напомню,	Гольфстрим	переносит	воды	в	15-20	раз	больше,	чем
ВСЕ	РЕКИ	всей	планеты,	вместе	взятые.

Это	ОЧЕНЬ	ТЁПЛАЯ	вода.	Подходит	к	Европе	и	Северной	Америке.	Именно	благодаря	Гольфстриму	в	Лондоне	растут
пальмы.

Может	ли	сегодняшняя	вакханалия	с	климатом	быть	спровоцирована	неприятностью	на	бритиш	петролеум?

Разумеется.	Хотя	абсолютно	точно	причину	и	следствие	в	метеорологии	мы	считать	пока	не	научились.	Точный	прогноз
погоды	дальше,	чем	на	неделю	-	нонсенс.

-	Но	тогда	смысл,	автор?	Если	наши	метеостанции	так	хреново	прогнозируют,	то	зачем	Гольфстрим	останавливать?	Если	всё
равно	нельзя	последствия	просчитать?

-	Во-первых,	возможности	прогнозирования	Закулисы,	мягко	говоря,	покруче	возможностей	рядового	метеоролога.	У	них	более
совершенный	математический	аппарат,	более	совершенная	парадигма	мира	и	НАСТОЯЩИЕ	(без	«косметических»	искажений)
данные.	У	нас	есть	только	то,	что	выложено	ИХ	специалистами	в	открытый	доступ	соответственно	служебным	инструкциям)).

Во-вторых,	последствия	не	нужно	предсказывать	ТОЧНО.	Если	вы	едете	в	Сахару,	то	можете	попасть	под	дождь	–	а	с	недавних
пор	даже	под	снег	–	но	общее	предположение	о	том,	что	будет	сухо,	вы	сделать	в	состоянии.

И	этого	достаточно.

ГЛОБАЛЬНЫЕ	последствия	остановки\ослабления	Гольфстрима	просчитываются	легко.

Это	–	разбалансировка\ухудшение	климата	в	тех	странах,	к	которым	течение	непосредственно	прилегает.	Это	Европа	–	и
Атлантическое	побережье	Северной	Америки.	Костяк	совокупного	Запада,	его	становой	хребет.

ЗАЧЕМ	Кукловодам	(вдруг)	ухудшать	у	себя	климат?	Это	ж	не	только	похолодания.	Это	наводнения,	ураганы,	прочая
неприятная	хрень.	ЗАЧЕМ???

Дико,	правда?

А	зачем	взрывать	башни	Торгового	центра?	Зачем	завозить	африканских	беженцев?	Зачем	нормальные,	гетеросексуальные



(нынче	уже	нужно	уточнять)	семьи	прессовать	ЗАКОНОДАТЕЛЬНО?	Ущемлять	права	БОЛЬШИНСТВА	(даже	на	уровне
сортиров)	в	угоду	МЕНЬШИНСТВУ	«третьего»	и	«пятого»	пола…	Тот	женился	на	собаке	–	эта	вышла	замуж	за	швабру...	Это
всё	та	же	извращённая	логика	конечной	целесообразности.

На	итоге	–	по	мере	учащения	катаклизмов	и	ухудшения	благодатного	климата	Европы	–	мы	получаем	ещё	один,
дополнительный,	и	не	слабый	фактор,	влияющий	на	решение	обывателя	ПЕРЕЕХАТЬ.

Погода	стала	–	говно;	и	зимы	холодные.	И	это	не	пустяки,	когда	человека	ОЧЕНЬ	достало	всё	остальное…	Когда	он	мёрзнет
зимой	в	доме,	который	в	принципе	лишён	нормального	отопления…	Когда	летом	несусветная	жара...	Когда	он	ЧУВСТВУЕТ	(а
на	ментальном	уровне	чувствуют	многие),	ЧТО	надвигается	на	эту	землю…

Люди	начинают	уезжать	из	Европы	–	и	погода	тому	ОЧЕНЬ	способствует.

Разумеется,	затевать	это	имеет	смысл	только	в	концепции,	когда	территория	–	в	ближайшем	будущем	–	НЕИЗБЕЖНО
погибает.	В	таком	раскладе,	ради	управляемости	процесса,	ухудшить	погоду	можно.	Точно	зная,	что	уничтожение	территории
произойдёт	СКОРО	–	по	поводу	некоторого	(нефатального)	ухудшения	климата	можно	не	заморачиваться.	То	бишь,	в
оледенение	этот	процесс	перейти	просто	не	успеет.	На	производстве,	соответственно,	не	скажется.	В	перспективе,	в
постапокалиптическом	Завтра,	течение	может	как	восстановиться,	так	и	исчезнуть	–	уже	случалось	и	то,	и	другое	–	и
локальный,	уже	"допотопный"	разлив	нефти	вряд	ли	скажется	на	этом	процессе	–	после	переполюсовки	всё	однозначно
взболтается	и	«начнётся	заново».	Течения	отстроятся	в	новых	температурных	реалиях,	на	новом,	смещённом	угле	вращения
Земли.

И	–	да,	понадобятся	ледоколы.	Много	ледоколов	–	иначе	судоходство	будет	невозможным.	Россия,	которой,	вероятно,	некуда
девать	деньги,	сегодня	строит	колоссальный	ледокольный	флот.

Или	мы	всё	делаем	правильно?

Ещё	раз.	Общий	смысл	ПРЕДПОЛОЖЕНИЯ	(ничего	не	утверждаю,	жёстких	оснований	к	этому	нет).

В	Мексиканском	заливе	Закулисой	была	совершена	«технологическая	диверсия».	И	в	процессе	самой	аварии,	и	в	процессе	её
устранения	делалось	всё,	чтобы	остановить	Гольфстрим.

Насколько	результат	совпал	с	расчётным	–	неизвестно.	Предположу,	что	ребята	ожидали	большего	(потому	и	добуривали).
Если	бы	течение	встало,	сейчас	народ	валил	бы	из	Европы	косяками	–	хотя	и	так,	конечно,	способствует.	Исполнители	у	них
действительно	деградировали	–	один	из	небоскрёбов	9.11	рухнул	без	всякого	внешнего	воздействия.	Это	ожидаемо	не	вызвало
вопросов	у	СМИ))).	Если	бы	у	верблюда	на	ходу	отвалилась	бы	голова,	оно	выглядело	бы	менее	странно.	Но	прокатило))).

Ещё	предположу,	что	старт	российского	«бунта»	супротив	Закулисы	был	обусловлен	именно	«аварией»	в	мексиканском	заливе.
Возможно,	совпали	ожидаемые	действия	и	фактаж,	что	позволило	окончательно	утвердится	пониманию,	модели
происходящего.	Запад	резко	сузил	своё	окно	возможностей	-	обратно	течение	не	разгонишь.	Наши,	соответственно,	его
расширили	(нефть	гарантированно	пошла	вверх).

Напомню	-	цены	на	нефть,	разогнанные	к	2008	за	соточку,

https://worldtable.info/yekono...

на	тот	момент	уже	прилично	просели.	А	высокая	цена	на	энергоресурсы	-	это	необходимый	момент	-	для	подъёма	территории
России,	для	придерживания	Европы	-	цены	нужно	было	снова	поднимать.	Не	зелёной	бумаги	ради,	а	для	удержания	в	тренде
стратегических	процессов	ТРАНСФОРМАЦИИ.

И	здесь	у	Закулисы	тоже	всё	получается.

Пока	в	мае	2012	не	обозначился	бунт	России.	И	-	обратите	внимание	-	цены	на	нефть,	что	разогнали	уже	к	120,	тут	же	снова
начали	валить...

Но	было	уже	поздно.

----------------------------------------

Пункт	второй.

Испания.	

-----------

Здесь	вставка-цитата	из	четвёртой	ягодки.	Кто	помнит	цветовую	разбивку	-	можно	пропустить.

"1.1	–	на	УГРОЖАЕМЫХ	территориях	строить	АЭС	–	после	1993	–	НЕ	БУДУТ.	Поводы	к	изменению	энергетической
политики	обозначат	самые	разные.	Сложности	финансирования,	экология,	ложные	микроаварии,	опасения	терроризма,
недостаток	топлива	–	и	так	далее.	С	каждого	из	подобных	решений	попытаются	снять	политические	дивиденды	–	Закулиса	с
любого	вынужденного	действия	пытается	снять	дополнительные	дивиденды,	продавая	его	как	«компромиссное	решение»	всем
заинтересованным	сторонам	и\или	используя	в	политике.	«Застёжка»	в	нашем	анализе	несущественна.	Но	СТРОИТЬ	их	не
будут.	

Под	строительством	автор	понимает	не	распил	бабла	–	в	смысле	«начали»	строительство,	что-то	мусолили-мусолили	много	лет,

https://worldtable.info/yekonomika/cena-na-neft-marki-brent-tablica-s-1986-po-20.html


тендеры	выигрывали-проигрывали	и	все	разрешения	на	итоге	отозвали.	(В	лучшем	случае	построили	коробку,	которую
используют	как-то	иначе).	А	реальное	строительство	и	ВВОД	АЭС	В	ЭКСПЛУАТАЦИЮ.

1.2.	На	территориях	ВОЗРОЖДЕНИЯ	станции	строиться	БУДУТ	–	и	вся	«зелёная»	контраргументация,	даже	если	стихийно
возникнет,	будет	там	направлена	псу	ректально.	И	аварий	не	случится,	и	финансы	найдутся,	и	даже	топливо)))).	И	строить
будут	те	же	самые	компании	(других	вообще	нет.	Здесь	круг	исполнителей	уже,	чем	у	ядерной	бомбы).

1.3.	УЖЕ	построенные	ко	времени	"Х"	(78-93)	АЭС,	или	начатые	в	такой	позиции,	что	«жалко	бросить»,	будут	достраиваться,
эксплуатироваться	и	возвращать	вложенное	бабло	и	энергию.	Это	разумно	и	правильно.	Это	–	НА	ЛЮБЫХ	ТЕРРИТОРИЯХ.

Но	при	том	-	на	УГРОЖАЕМЫХ	работающие	АЭС	должны	постепенно	ЗАКРЫВАТЬСЯ.	Улучшаться	и	расширяться,
обрастать	новыми	энергоблоками	они	НЕ	ДОЛЖНЫ.

На	территориях	ВОЗРОЖДЕНИЯ	даже	очень	старые	станции	будут,	по	возможности,	поддерживаться	в	рабочем	состоянии	и
РАСШИРЯТЬСЯ.

1.4.	Построенные,	отработавшие	своё	и	закрытые	до	78-93	года	АЭС	никакого	отношения	к	нашему	анализу	не	имеют,	и
опорными	точками	не	являются.	Они	могут	быть	расположены	где	угодно.

Ещё	раз.	Постапокалиптическая	энергетика	ДОЛЖНА	на	чём-то	основываться.	И	в	базовой	части	это	могут	быть	ТОЛЬКО
АЭС,	ветровые,	и	–	в	последнюю	очередь	из-за	ожидаемого	в	воздухе	пепла	–	солнечные	станции.	Прочие	варианты	под	базу
не	подходят.	Все	сохранившиеся	запасы	ГСМ	уйдут	на	армию	–	и	их	не	хватит.	Генерацию	для	производства	таким	образом	не
запустишь.

2.	Информация	инфраструктурная	и	социальная.	В	совокупности	с	пунктом	1	позволяет	сделать	вывод	о	"цвете"	территории.

2.1.	В	"Красной"	зоне	в	инфраструктуру	серьёзных	денег	вкладывать	НЕ	БУДУТ.	Развивать	её	НЕ	БУДУТ.	Структурно
улучшать	её	НЕ	БУДУТ.	(Речь,	с	одной	стороны,	идёт	о	гигантских	проектах	Закулисы	-	тех	объектах,	которые	она	держит	"на
карандашике";	а	с	другой	стороны	о	множестве	более	мелких,	базовых	вложений	-	в	дороги,	в	бетон,	в	мосты,	в	железные
дороги	и	так	далее.	Здесь	"на	карандашике"	держится	общее,	государственное	финансирование).	А	вот	проекты	"средней	руки"
-	или	какие-то	топовые,	политические	вполне	могут	реализовываться	средним	слоем	управленцев.

Кстати,	отныне	под	эпитетом	"Красный"	мы	подразумеваем	не	просто	УГРОЖАЕМУЮ	зону,	но	ту	её	часть,	в	которой
основная	масса	населения	не	интересует	Закулису,	не	близка	к	ней	культурно-исторически.

Это	-	самая	грустная	территория.

Судьба	местного	населения	Глубинное	Государство	не	волнует.	Качественное	образование	жителям	не	полагается.

АЭС	здесь	не	строят,	построенные	прежде	-	закрывают.

2.2.	"Оранжевая"	зона.	Это	часть	УГРОЖАЕМОЙ	зоны,	в	которой	основная	масса	населения	исторически	и	культурно	близка	к
Закулисе.	Здесь	начинают	работать	три	дополнительных	фактора.

Во-первых,	психологическая	общность,	стимулы,	ценности	и	так	далее.	Фактор	не	слишком	для	"элитариев"	значимый,	но
далеко	не	нулевой.

Во-вторых,	текущий	ресурс	управления	-	именно	на	эту	часть	населения	планеты	Закулиса	ОПИРАЕТСЯ	во	всех	своих
операциях.	Это	население	наиболее	квалифицировано,	наиболее	"взнуздано",	легче	всего	управляется,	подпитано	частью
"ништяков".	И	резко	обрубить	финансирование	здесь	невозможно.

В-третьих,	именно	на	эту	часть	населения	планеты	Закулиса	хотела	бы	опираться	и	впредь	-	а	для	этого	наиболее
квалифицированную,	здоровую,	гетеросексуальную	его	часть	следует	сохранить	в	НОВЫХ	КЛАСТЕРАХ.

То	бишь,	нужно	заставить	бюргера	ПЕРЕЕХАТЬ.

БЕЗ	ВОЙНЫ.	(Пугать	войной	можно).

Как	итог	-	финансирование	этих	территорий	постепенно	снижается	-	но	доминирует	здесь	не	экономия,	а	вопросы	Управления.
Иначе	Закулиса	поставит	себя	в	условия	"потери	вожжей"	ещё	до	катаклизма.	Маразматический	оттенок	повседневности
делает	жизнь	НОРМАЛЬНОГО	человека	невыносимой,	хотя	происходит	это	постепенно.

Чтобы	крышу	не	снесло.

Ещё	раз,	"Оранжевая"	зона	-	это	УГРОЖАЕМАЯ	часть	территорий,	из	которой	следует	"выдавить"	наиболее	адекватную	часть
населения.	Не	теряя	при	этом	ни	управления,	ни	лишних	ресурсов.

Для	решения	этой	подзадачи	(а	сохранение	даже	близкого	населения	дело	вторичное)	можно	использовать	наиболее
агрессивную,	пассионарную	часть	"Бирюзовой"	и	"Голубой"	зон.	Эти	отморозки	и	здесь	поспособствуют	-	и	там	в	своё	время
мешать	не	будут.

Общий	тренд	инфраструктурных	вложений	в	"Оранжевой"	зоне	должен	явно	пойти	на	убыль.	Общее	развитие	-	или
приторможено,	или	обращено	вспять.

Качество	образования	снижается.	АЭС	не	строят,	построенные	прежде	-	закрывают.



2.3.	В	"Синей"	зоне	инфраструктура	будет	развиваться	-	иногда	даже	странным	образом,	как	бы	независимо	от	проблем
"курирующего"	территорию	государства.	Это	в	нашей	палитре	зона	явного	ВОЗРОЖДЕНИЯ.	Основная	масса	местного
населения	вполне	устраивает	Закулису.	Причины	этого	могут	быть	различны;	Закулиса	может	БЫТЬ	местной	элитой,	или	иметь
договорённости	с	местной	элитой,	или	полностью	контролировать	местную	элиту,	или,	наоборот,	полностью	потерять	над	ней
контроль	(если	так,	то	что	уже	поделаешь?);	но	итог	"Синего"	маркера	одинаков.	Территория	относительно	безопасна,	быстро
развивается,	и	каких-то	дополнительных	неприятностей	населению	ждать	не	приходится.	Развитие	здесь	будет	гармоничным	и
комплексным	(иногда	с	очевидными	элементами	подготовки	к	постапокалипсису).	Именно	эти	территории	будут	готовы	к
катаклизму	лучше	всего.

Хотя	мало	всё	равно	не	покажется.

Образование	местных	детей	будет	вполне	качественным.	АЭС	здесь	строят	и	расширяют	без	всяких	ограничений.

2.4.	"Голубая"	зона.	Это	у	нас	обозначилась	та	часть	зоны	ВОЗРОЖДЕНИЯ,	население	которой,	в	основной	своей	массе,
Закулису	не	устраивает.	Чуждое.	Плохо	управляемое.	Здесь	будут	провоцироваться	ГРАЖДАНСКИЕ	ВОЙНЫ,	национальные
конфликты	и	иные	процессы	социального	саморазрушения,	с	целью	ослабить	потенциальную	способность	туземцев
сопротивляться.	Разумеется,	с	этого	будут	состригаться	дополнительные	бонусы	-	провоцирование	войн	с	нежелательными
соседями,	обкатка	программ	психологического	контроля,	биологического	оружия	и	так	далее.	Конечная	цель	этих	процессов
одна	и	таже	-	взять	зоны	ВОЗРОЖДЕНИЯ	под	полный	контроль,	заселив	их	элитарными	беженцами	и	Переселенцами	с
"Оранжевых"	территорий.	Здесь	много	стратегий,	вплоть	до	полного	разрушения	государств,	облегчающего	правовую	базу
дальнейшего	захвата	территорий	Переселенцами.	К	примеру,	Чёрный	халифат	никем	не	признан.

С	вакцинами	от	вдруг	обозначившихся	болезней	(а	они	СКОРО	ПОЯВЯТСЯ)	Переселенцев	примут	"на	ура".

Разумеется,	образование	местным	детям	не	требуется.

АЭС	желательно	сохранить	(по	ситуации),	и,	иногда,	даже	расширить	-	но	тут	важно	не	заиграться	и	не	потерять	над	станциями
контроль.

2.5.	"Бирюзовая"	зона.	Это	часть	НЕОПРЕДЕЛЁННОЙ,	"Серой"	зоны,	та	часть,	которая	имеет	неплохие	шансы	уцелеть.	То
бишь,	АЭС	на	ней	строить	боязно,	промышленность	разворачивать	неумно,	вкидываться	в	инфраструктуру	также	не	стоит,	а
вот	заселить	её	волной	"вторичных"	беженцев	(если	до	них	вообще	дойдут	руки),	это	вполне	нормально.	Опять	же,	если	руки
дойдут,	и	территория	уцелеет.	Соответственно,	здесь	неплохо	сохранить	именно	жилой	фонд.	Туземцев,	если	они	чужды,
следует	"подготовить".

Те	АЭС,	которые	существуют	в	"Бирюзовой"	зоне,	следует	постепенно	закрыть	(поскольку	в	их	сохранности	в	момент
Катастрофы	Закулиса	не	уверена).

Образование	местным	детям	не	требуется.

2.6.	"Серая"	зона.

Зона	НЕОПРЕДЕЛЁННОСТИ.

АЭС	на	её	территориях	также	не	строятся,	те,	что	уже	работают	-	закрываются,	поток	беженцев	сюда	не	планируется	в	любом
раскладе.	Шансы	выжить	у	населения	присутствуют.	Человек	вообще	существо	живучее.

Вот,	собственно,	и	весь	раскрас.

Это	был	ОБЩИЙ	алгоритм	оценки	ЛЮБЫХ	территорий.

Номера	пунктов.	****

I	-	фактические	данные	по	истории	конкретной	АЭС	и	её	энергетике.	(Позволяют	предварительно	определить	принадлежность
прилегающей	территории	к	«Синей»,	«Красной»	или	«Серой»	области).

II	-	Инфраструктурные	процессы,	развитие\деградация,	происходящие	на	прилегающих	территориях.	(Позволяют	частично
подтвердить\опровергнуть	первоначальный	вывод.

III	-	Социальные	процессы,	происходящие	на	прилегающих	к	станции	территориях.	Позволяют	частично
подтвердить\опровергнуть	вывод	уже	второго	уровня.

IV	-	Нечто	особенное,	уникальное	в	тех	же	районах	(если	оно	есть).	Также	может	дать	частичное	подтверждение\опровержение
изначальных	предположений.

Мы	будем	опираться	только	на	те	факты,	действия,	что	по	нашей	гипотезе	контролируются	Закулисой.

V	-	На	основе	СОЧЕТАНИЯ	четырёх	предыдущих	составляющих	–	мы	делаем	вывод	о	"цвете"	конкретной	территории	вокруг
станции.	И	фиксируем	очередной	пазл	в	общей	картинке	планетарной	волны.	"

--------------------	

Предварительный	окрас	большинства	территорий	Испании	–	«Оранжевый».	Собственно,	это	очевидно	и	без	комментариев.
Горные	районы	–	«Серый».	Смотрим	подробности.



Страна	большая	и,	разумеется,	делится	на	несколько	пазлов.

Первый	–	низины,	район	Севильи.	Относительно	невелик.	«Оранжевый».

Второй	–	Высоты	300	–	500	метров,	прилегающие	к	Атлантике,	район	Сантьяго-де	Компостела	–	Бильбао,	побережье.	Северо-
запад	страны.	Также	невелик;	"Оранжевый".

Третий	–	Высоты	за	800	метров,	прилегающие	к	Атлантике,	Пиренеи.	«Серый».

Четвёртый	–	Высоты	до	300	метров,	Побережье	Средиземного	моря.	Юго-Восток	страны.	Почти	половина	страны	–	по
населению.	«Оранжевый».

Пятый	и	последний	–	центральная	часть	вокруг	Мадрида	–	высоты	около	600	метров…	«Серый».

Этот	прикид	–	только	география,	не	более	чем	взгляд	«навскидку».

Смотрим	подробнее

I	-	Ситуация	с	АЭС.

После	водораздела	78-93	годов	страна	не	строит	новые	и	не	расширяет	действующие	станции,	что	само	по	себе	уже	очень
плохой	признак.	Но	–	часть	из	них	ещё	работает.

Пойдём	по	хронологическому	списку.

АЭС	Хосе-Кабрейра,	первая	АЭС	Испании	(всего	их	семь)

Построена	с	1964	по	69,	закрыта	в	2006	–	отработала	сорок	лет,	что	вполне	приемлемо.	Мощность	относительно	небольшая	–
150	МВт.	Расположена	в	центральной	части;	полностью	укладывается	в	концепцию.	Расширению	и	модернизациям	не
подвергалась	–	что	для	«Серого»	пазла	вокруг	Мадрида	не	есть	хорошо.

АЭС	Санта-Мария-де-Гаронья.

Построена	с	68	по	71;	мощность	уже	вполне	приличная	,	466	МВт.	Закрыта	в	2017.

Не	расширяли,	но	тянули	до	последнего.	Продляли	лицензию…	Возможно,	было	что	проверять,	на	что	надеяться.	Станция
расположена	в	горах,	на	приличной	высоте	–	и	под	прямой	удар	волны	вроде	бы	не	попадает,	но	вдоль	шоссе	(перевалов)	N-
611	и	А-67	с	севера	всё	же	приходит	волна.	Там	высоты	не	превышают	300	метров,	так	что	Пиренеи	в	данном	случае	защита
слабая…	Закрыли,	и	правильно	сделали.

Пока	всё	точно	по	"катастрофической"	картинке.

АЭС	Вандельос.

Два	энергоблока.

Первый	построен	с	68	по	72	год,	остановлен	в	90.	Мощность	480	МВт.	Причина	остановки	–	ФАКТИЧЕСКАЯ	авария	на
турбине.	В	данном	случае	речь	не	идёт	об	имитации	–	накосячили	всерьёз.	До	радиоактивных	выбросов	дело	не	дошло	–	и	не
могло	дойти,	но	оборудование	погубили,	и	восстанавливать	было	бессмысленно.

Здесь	остановка	даже	не	связана	с	«водоразделом»	-	да	и	отработал	блок	менее	20	лет.

Это	был	единственный	в	Испании	газоохлаждаемый	реактор.	Даже	если	его	возможно	было	реанимировать,	на	это	не	пошли
по	вполне	понятным	причинам	–	они	не	надёжны.	Если	мы	вспомним,	к	примеру,	Германию,	то	увидим,	что	все	скрытые
аварии,	после	которых	происходили	остановки	станций	-	через	три	года	после	запуска	–	и	даже	через	год;	после	которых
вывозили	грунты,	зачищая	почву	–	всё	это	безобразие	шло	именно	на	газоохлаждаемых	реакторах.	Автор	не	физик-ядерщик,	но
выводы	сделать	можно.

Второй	реактор	Вандельоса	покрупнее,	на	830	МВт,	построен	с	80	по	87	годы,	запущен	в	88.	Благополучно	работает	до	сих	пор.

Из	этого	–	пока	что	–	не	следует,	что	от	Средиземного	моря	на	запад,	на	север	или	на	северо-запад	не	пойдёт	волна.	Вряд	ли
ситуация	там	настолько	безопасна	(а	станция	находится	на	высоте	всего	11	метров).	Скорее	всего	она,	отработав	своё,	будет	по-
тихому	закрыта	по	очередной	«зелёной»	идиотической	программе.	Расширять	её	НЕ	расширяли,	после	водораздела	не
апгрейдили	–	ситуация	там	не	хороша;	вероятнее	всего	зона	вокруг	станции	всё-таки	«Оранжевая».

Но	–	АЭС	Вандельос	планировалась	ещё	в	шестидесятые;	расширение	её	вызвано	обычными	энергетическими	потребностями	–
и	стоит	она,	соответственно,	в	самом	удобном	месте	–	на	берегу	моря.	Это	разумно,	так	дешевле.	В	"горных"	вариантах,	как
правило,	нужно	обустраивать	специальный	водоём.

А	вот	дальше	интересно.	Строительство	ВСЕХ	оставшихся	АЭС	Испании	было	начато	в	интервале	73	–	79	год,	перед	самым
«водоразделом».	Уже	«подпекает»,	посвящённые	уже	должны	думать	об	энергетической	страховке	для	своего	народа,	для	тех,
кто	переживёт	волну.	Желательно	застолбить	более-менее	безопасные	участки.	ВСЕ	эти	четыре	АЭС	очень	приличных
мощностей	–	и	все	до	сих	пор	работают…	Смотрим.

Альмарас	–	73	–	81	и	73	–	83.	Два	энергоблока-близнецы,	мощность	каждого	по	1044	МВт.



Самый	центр	Испании.	Горы,	вокруг	хребты,	очень	хорошо	прикрыта	с	северо-запада.	Рядом	нет	ни	промышленных	центров,
ни	крупных	городов,	ни	военных	баз,	ни	водоёмов,	на	которых	строить	было	бы	ДЁШЕВО.	(Океан	или	море).	Зато	высота	за
300	метров.

С	точки	зрения	здравого	смысла	–	глуповато.	С	точки	зрения	концепции	автора	–	в	яблочко.	Я	бы	тоже	там	поставил.	ЕСЛИ
уточнённые	расчёты	(на	что	в	73	ещё	сорок	лет)	дадут	обнадёживающую	информацию	–	расширить	действующую	станцию
проще	и	дешевле.	Если	нет	–	ну,	доработает	в	обычном	режиме,	а	повезёт	–	так	перестоит	на	консервации.

В	реале	станция	НЕ	расширена	–	но	и	не	закрыта.	Зона	«Серая».

Аско	–	74	–	83	и	75	–	85.	Опять	два	энергоблока	–	близнецы	по	1030	МВт.

Северо-восток	Испании.	Опять	горы,	вокруг	хребты,	от	Средиземного	моря	смертельного	удара	не	ждут	–	хотя	на	150	метров
«заложились»,	а	вот	с	северо-запада	станция	укрыта	оч.хорошо.	Промышленных	центров	рядом	нет,	моря	нет,	океана	нет	–
удивительная	логика	планирования.	Если	не	знать	о	перспективах	территорий.

Кофрентес	–	75	–	84,	один	реактор	мощностью	1092	МВт.

Опять	горы.	Неподалёку	от	Валенсии	–	но	залезли	весьма	высоко	–	на	360	метров.	И	снова	от	Средиземного	«библейских»	не
ждут	–	а	вот	со	стороны	океана	«заложились»	основательно.

И,	наконец,	Трильо.	79	–	88,	достраивали	уже	во	время	водораздела,	она	и	в	горах,	и	фактически	заменяет	вышедшую	на	покой
АЭС	Хосе-Кабрейра,	поскольку	расположена	совсем	недалеко...

Самоцитата	(из	статьи	о	германских	АЭС):

----------

"Мы	отчётливо	видим,	как	начиная	с	75	года	станции	"уходят	в	горы".

Это	несложно	исполнить.	Утверждались,	"проходили	экспертизу"	только	те	проекты,	местоположение	которых	устраивало
Закулису."

----------

На	примере	Испании	видно,	что	Кукловоды	у	разных	стран	одни	и	те	же.	Начиная	с	75	-	станции	уходят	в	горы...

Ещё	раз,	во	избежание	разночтений.

ДО	75	строят	где	придётся,	исходя	из	военной	и	экономической	целесообразности.

В	кратком	интервале	75	-	80	ПОЧТИ	ВСЕ	европейские	станции	ставят	В	ГОРАХ	-	явно	держа	"за	скобками"	возможность
будущего	катаклизма.	Точного	расчёта	по	волне	у	Закулисы	ещё	нет	-	но	примерное	понимание,	как	она	будет	идти,
существует.	В	то	время	ещё	есть	надежда,	что	территории	окажутся	безопасными	и	кластеры	можно	будет	расширить,	что
тотальный	переезд	не	понадобится...	Судя	по	тому,	что	этого	не	произошло	-	риски	оказались	слишком	велики.

Всего	на	территории	страны	в	разное	время	рассматривалось	37	проектов	АЭС...

Проект	обычного	жилого	дома	стоит	немалых	денег.	И	-	ничего	не	строится...

http://www.atomic-energy.ru/SM...	просто	материал	из	сети.

Предварительные	цвета	подтверждены.

II	-	инфраструктура.

Развивается	Испания	плохо	-	как	и	полагается	территориям,	у	которых	нет	будущего.	Мы	помним,	что	в	реале	развиваются
именно	те	территории,	которые	нужны	Закулисе...	А	наше	королевство	попало	в	гнилую	аббревиатуру	PIGS.

Исключение	(и	то	условное)	представляют	собой	горные	районы	страны,	в	которых	начали	активно	пропагандировать	лыжный
спорт.	Вкачивают	денежку,	развивают,	дороги	ремонтируют	-	и	там,	да,	это	имеет	какой-то	смысл.

По	этому	показателю	те	же	цвета.	"Серый"	в	горах	и	"Оранжевый"	на	побережье.

III	-	социальные	факторы.

Судя	по	обилию	мигрантов	-	будущего	здесь	нет.	Во	всяком	случае,	в	горных	районах	восточной	и	центральной	Европы	и
близко	нет	такого	безобразия.	Исключения,	опять-таки	составляют	несколько	хорошо	охраняемых	горных	районов,	где
безобразничать	не	позволительно...

Образование	съезжает	-	как	и	повсюду	в	Европе.	Даже	Политехнический	в	Валенсии	ударился	в	толерантную	болтовню.
Впрочем,	здесь	лишь	набор	субъективных	отзывов.	Качественное	образование	дорого	-	и	просто	не	успеет	пригодится...

Всё	соответствует.

http://www.atomic-energy.ru/SMI/2016/05/23/66117


IV	-	Множество	подземных	(пещерных)	городов	свидетельствуют	о	том,	что	эта	территория	уже	переживала	серьёзные
катаклизмы...

Вооружённые	силы	страны	оснащены	достаточно	современным	оружием	-	и	служба	в	армии	престижна.	В	смутное	время	этих
сил	будет	достаточно,	чтобы	защитить	от	мародёров	какую-то	часть	уцелевших	территорий	-	или	даже	все...

Метро	Мадрида	-	как	высокогорной	столицы	-	должно	быть	большим	и	активно	строиться...	Смотрим...

"Мадридский	метрополитен	(исп.	Metro	de	Madrid)	—	система	линий	метрополитена	и	лёгкого	метро	в	столице	Испании
Мадриде	и	нескольких	городах-спутниках	(Арганда-дель-Рей,	Хетафе,	Алькоркон,	Леганес,	Мостолес).	Открыт	17	октября	1919
года.	В	2003—2007	годах	принадлежал	к	числу	наиболее	быстро	развивающихся	в	мире,	сейчас	занимает	8-е	место	по
протяжённости	в	мире	и	3-е	в	Европе	(после	лондонского	и	московского).

На	2015	год	имеется	320,8	км	путей	(92	%	под	землёй),	13	подземных	линий	и	3	современных	линии	трамвая	(который	испанцы
причисляют	к	лёгкому	метро),	326	станций	(289	—	метрополитена	и	37	—	трамвая,	из	них	8	подземных)	и	1594	единиц
подвижного	состава	(в	том	числе	1059	моторных	вагонов).

Мадридский	метрополитен	—	первый	в	мире,	имеющий	две	кольцевые	линии	(2	кольцевые	линии	также	есть	в	Пекинском	и
Московском	метрополитенах)."

Всё	правильно.	Несмотря	на	кризисы	-	деньги	на	строительство	находятся.	Впереди	только	Москва	и	Лондон...	Ну,	город	на
Темзе	уйдёт	под	воду	-	соответственно,	метро	там	практически	не	развивается;	почти	всё,	что	функционирует,	построено	очень
давно.	А	про	Москву	разговор	особый,	и	он	у	нас	впереди...

Вокруг	Мадрида	всё	точно	соответствует	"Серой",	неопределённой	зоне	-	причём	оттенку	"Бирюза".

V	-	Подытожим.

В	Испании	будет	плохо.	Даже	в	горах.

Сам	факт	отказа	Закулисы	от	АЭС	ещё	не	говорит	о	том,	что	территория	погибнет	полностью.	С	людьми	"разрешается"
поиграть	в	рулетку	-	выживет	процентов	30,	или	даже	70	-	ну	и	хорошо.	Допустить	разрушение	АЭС	-	ни	в	коем	случае.

Исключение	составил	(пока)	лишь	Чернобыль,	на	котором	ломали	Союз...

А	вот	судя	по	тому,	как	расставлены	четыре	последних	АЭС	Испании	-	"библейская"	волна	в	этом	регионе	ожидается	или	с
запада,	или	с	северо-запада.	Что	прекрасно	сочетается	с	информацией	прошлых	статей...

------------------------------------------

Далее	–	счета,	через	которые	можно	поучаствовать	в	проекте	автора,	добавить	к	его	работе	(времени)	своё	время.

Пока	что	это	человек	14	-	15	после	каждой	статьи...	Каждому	признателен.	Возможности	у	людей	разные,	важна	фиксация
желания	помочь	в	работе.

Вопросы	и	даже	консультации	в	личке	с	оплатой	никак	не	связаны.

4100	1408	4890	512	яндекс-кошелёк.

сбербанк	4276	8801	0929	7410	Александр	Викторович

Pay	Pal	tver-chudo@mail.ru

Пункт	третий.

Россия.	Калининградская	область.	Балтийская	АЭС.

Предварительный	окрас	–	«Серый».	Думаю,	сие	очевидно	–	по	близости	моря	и	окрасу	прилегающих	территорий.	Смотрим
подробности.

I	-	АЭС	«Балтийская».

Строительство	задумывалось	давно	(и	экономически	СОВЕРШЕННО	оправдано;	а	политически	просто	НЕОБХОДИМО).

Началось	в	апреле	2011.

В	апреле	2014	–	ровно	через	три	года	–	его	остановили.

О	чём	это	говорит?

Решение	«о	строительстве	АЭС»	было	принято	много	позже	«водораздела»	78-93,	и,	вроде	бы,	свидетельствует	о	том,	что
прилегающая	зона	безопасна.	Ну,	относительно	безопасна,	поскольку	критерии	безопасности	станции	повыше,	нежели	у
простых	граждан.



Но	строительство,	к	сожалению,	было	отменено.	Иначе	говоря,	если	брать	факты	сухого	остатка	–	были	проведены	какие-то
мощные,	масштабные	бетонные	работы.	Их	называли	строительством	«АЭС».	Было	ли	это	–	технологически	–	действительно
строительством	АЭС?	Или,	к	примеру,	в	будущем	это	какой-то	оборонный	объект	Калининградской	области,	благо	их	там
достаточно?	Или	действительно	строили,	но	не	хватило	ресурсов?	(О	референдумах	населения	я	не	говорю,	их	результат
обычно	лишь	легитимизирует	то,	что	необходимо	власти).

II	-	Аспекты	инфраструктуры.

Калининградская	область	–	особая	область	России.	Так	сказать,	прусская	её	часть))).	Соответственно,	в	регионе	сплетаются
следующие	составляющие:

1.	Обязательность	его	развития	как	витрины	для	Запада.	Допустить	провал	социалки	здесь	–	в	тесном	контакте	с	поляками,
прибалтами	и	прочими	шведами	–	это	сдать	тамошней	пропагандисткой	машине	сразу	несколько	козырных	карт.

2.	Естественность	его	развития	как	громадной	военной	базы,	западного	форпоста,	крепости	(с	соответствующей	спецификой).
Даже	простое	обеспечение	инфраструктуры	нескольких	дивизий	–	это	множество	рабочих	мест	для	местных,	это	масса	плюсов
(и	немало	минусов).	Но	в	палатках	войска	стоять,	разумеется,	не	должны.

3.	Географический,	торговый	бонус.	Благодатное	место,	перекрёсток	торговых	путей,	море,	и	прочая,	прочая	–	здесь	такое
развитие	должно	быть	–	Сингапур	с	придыханием	просится	в	побратимы…

4.	Климат	тоже	хорош.	Зимы	мягкие,	расходы	на	отопление	низкие.	Даже	море	существует.	Прям	курорты	можно	делать	-	они
прекрасно	функционируют	и	не	в	самом	жарком	климате.	Конкретно	в	калининградском	регионе,	к	примеру,	лечебные	грязи
практикуют	с	19	века.	Казалось	бы	-	утрём	нос	Юрмале...	С	Усть-Лугой	же	получилось.

Но...	Те	несколько	санаториев,	что	в	области	стоят,	на	инновации	никак	не	тянут...

5.	Теперь	минусы.	А	вот	их	как	раз	и	нет.	Даже	отрыв	от	метрополии	–	это,	скорее,	дополнительные	плюшки,	поскольку
доплаты	«на	растаможку»	идут,	в	основном,	из	федерального	бюджета…	Это,	примерно,	как	для	населения	–	в	Челябинск
смотаться	неудобно,	а	вот	в	Варшаву	достаточно	легко…	Семейных	проблем	относительно	метрополии	-	куча,	но	для	развития
территории,	для	заработка	всё	это	скорее	плюс.	Контрабанда,	обходные	пути	санкций,	мутные	таможенные	схемы	–	всё	это
неизбежно	присутствует	и	приносит	денежку	(хотя	по	цепочкам	взаимодействия	с	российскими	предприятиями	есть
неизбежные	сложности).	Здесь	примерно	то	на	то.

То	бишь,	на	итоге	всей	палитры	мы,	как	бы,	должны	наблюдать	феерическое	развитие	области…

Но	мы	его	не	наблюдаем.

Не	поймите	превратно,	само	развитие	есть	–	и	даже	неплохое.	Но	оно	должно	быть	НАМНОГО	БОЛЬШЕ.	Не	уверен,	что
"торможение"	как-то	связано	с	грядущим	цунами	–	не	уверен,	что	оно	как-то	связано	с	местными	управленцами	–	не	уверен
даже	в	том,	что	правильно	оценил	ситуацию.	Местным	должно	быть	виднее.	Но	–	вот	со	стороны	ощущение	такое.	Оценка	в
статье	моя,	личностная,	и	вот	она	скорее	в	"Серую",	или	"Оранжевую"	зону,	нежели	даже	в	"Бирюзу…"	То	бишь,	регион
развивают	(куда	денешься)	–	но	сильно	за	него	опасаются.

(Здесь,	кстати,	неизбежна	опаска	не	только	насчёт	ГИПОТЕТИЧЕСКИХ	будущих	цунами,	но	и	насчёт	такой	же
ГИПОТЕТИЧЕСКОЙ	войны	с	НАТО).	Какой	из	этих	факторов	в	реале	является	сдерживающим	–	непонятно.	Но,	судя	по
отсутствию	атомной	станции,	всё-таки	волна.	Бомбить	действующую	АЭС	на	Балтике	будет	только	конченый	придурок…	Море
общее,	и	делать	его	радиоактивным	–	себе	дороже.

То	бишь,	станцию	можно	было	смело	ставить	-	это	только	ограничило	бы	возможности	атакующих.

Стоп.	Автор.	Там	же	свободная	экономическая	зона.	Или	что-то	типа	того.	Налогов	меньше.	Оно	ж	способствует.	Это,	как	бы,
сигнал	–	вкладывайтесь,	государство	заинтересовано…

И,	опять	же,	Автотор	–	типа	растущий	гигант…

Так	ото	ж…	Государство	заинтересовано,	чтобы	предприниматели	средней	и	малой	руки	–	вкладывались	(причины	выше)	–	и
создаёт	им	для	этого	условия,	сыр	раскладывает…	А	само	что-то	вкладываться	не	спешит.	И	Автотор	этот,	в	общем,	не
российское	детище.	Инвестиции	там	западные	–	их	привлекать,	конечно,	можно	и	нужно	–	почему	же	не	привлечь…
Инвестиции	с	Запада	-	это	халява,	плиз...	Оно	(обычно)	как	бы	ваше,	вот	только	с	собой	не	заберёшь...

Да	и	в	Аваторе	какое-то	время,	(лет	десять,	а	то	и	пятнадцать),	инвестиции	отработают.	И	это	не	так	уж	мало	в	сегодняшнем,
быстро	«схлопывающемся»	мире.	Но	начинать	что-то	по	настоящему	монументальное,	типа	АЭС…	Это	уже	неразумно.

И	не	начинают.

Все	признаки	«Оранжевой»	зоны.	Оранжевой	–	поскольку	в	сегодняшних	реалиях	Власть	в	России	население	(славяне)
устраивает.	И	русских	во	власти	вполне	достаточно	(хотя	хотелось	бы	побольше)))).	К	примеру,	ещё	двадцать	лет	назад	окрас
области	был	бы	«Красным».	Страна	фактически	была	под	англосаксонской	оккупацией	–	и	тогда	«туземцев»	планировалось
заменить	на	белых	господ	–	как	сегодня	на	Украине.

Здесь	же	предположу,	что	решение	о	строительстве	могли	действительно	отложить,	пока	набор	контрмер	супротив	цунами	не
будет	признан	достаточным.	Волна	здесь	относительно	невысокая,	с	ней	человеку	(встречным	ядерным	закладкам)	вполне
можно	управиться.	Но	-	можно	и	не	управиться.	Пока	решили	не	рисковать.



III	Социальные	аспекты.

Специфика	нашей	громадной	страны	такова,	что	многие	из	них	общие	–	и	не	являются	характеристиками	именно	этого	пазла.	В
целом,	проблемы	и	достижения	региона	определяются	его	особенностями,	перечисленными	выше.	Но	проблем	ОЧЕНЬ	много.
А	вот	долгосрочные	рабочие	места	-	как	на	белгородщине,	капитальные	вложения	-	тут	что-то	не	спешат...	Если	и	думают,	то	об
игорном	бизнесе.	И	то	пока	отложили...

Тот	же,	"Серый",	или	даже	"Оранжевый"	цвет...

IV	Особые	моменты

Остатки	громадных	фортов	-	неизвестно	кем	и	когда	построенных.	Не,	я	понимаю,	что	есть	"официальные	данные"	о	всяких
ушлых	немецких	инженерах...	Но	есть	фактический	объём	и	качество	кирпичных	работ,	качество	самой	кладки,	качество
кирпича...	Волна	здесь	уже	была,	и	это	очевидно...

Калининградское	метро	–	которое	формально	существует	–	интересующим	нас	объектом	не	является.	То	бишь,	метро	это
лёгкое,	надземное,	и	представляет	собой	типичный	городской	транспорт	–	типа	трамвая…

Военные	объекты	несколько	скошены	в	мобильную	часть…	Не	шахты,	а	гусеницы...	То	бишь,	передислокация	большинства	из
них	вопрос	нескольких	дней.

Тоже	всё	"Оранжевое".

V	-	Выводы.

Информация	ещё	может	измениться	-	но	на	сегодняшний	день	я	бы	всю	область	закрасил	"Оранжевым"	цветом.	В	самом
оптимистичном	раскладе	-	"Бирюзовый".	В	надлежащее	время	будет	эвакуация	-	и	всё.	Не	думаю,	что	с	этим	возникнут
сложности	-	вряд	ли	область	останется	анклавом	до	самого	События...
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